



Chacun je pense connait cette célèbre maxime " rendez à César ce qui est à César et à Dieu ce qui est à Dieu " mais qui d'entre nous la pratique vraiment ? Pourquoi cet acharnement à vouloir fouler au pied le divin ? Chaque mercredi retrouvez le pasteur Jean-François Gotte sur cette chaîne...

CDLR

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com